

令和3年7月19日

保護者各位

塩釜第二中央幼稚園

園長 千坂洋子

## 夏休み中の過ごし方について(お願い)

梅雨も明け、本格的な夏を迎えました。保護者の皆様には日ごろ本園の教育活動にご支援、ご協力を頂きまして心から感謝申し上げます。

また、先週は任意による登園にご理解を賜り併せて御礼申し上げます。

令和3年度の新学期は、新しい生活様式の中で始まりました。入園児はマスク生活に不慣れなもののがつづつ集団での約束事を知りながら、進級児も昨年の経験を基に前向きに園生活を行いながら共に元気に過ごすことが出来ました。「親子遠足」「参観日」等の行事においては感染対策を行いながら保護者の皆様にもご協力を頂いたおかげでお子様の成長の一面对感じられたことだと思います。皆様ありがとうございました。

明日から夏休みが始まります、夏休みをどのように過ごすのかは大切なことです。まず、幼稚園生活で身に付いた規則的な生活を送らせたいものです。さらに、家族との生活です。お忙しいことは思いますが、夏休みならではの体験や、子ども達が家族の一員としての役割を持って生活する夏休み、それは子どもの成長に大きな何かをもたらしてくれることでしょう。長い休みですが、くれぐれも事故に遭わないように気をつけられるとともに、健康に留意し元気に過ごしてほしいと思います。

また、新型コロナウイルス感染症の蔓延は予断を許さない状況です。そのため、教職員も自覚を持った行動をしていく所存です。

幼稚園では、特に規定を設けませんが、夏休み中の5週間、保護者の皆様、そして私たち教職員も引き続き「新しい生活様式」をしっかりと取り入れながら、家庭や、職場、外出先などで感染防止策を続けることを一人一人が実践し、大切な人やご自身を守るため、しっかり取り組んでまいりましょう。

さらに、2学期の園生活にお子さまがスムーズに戻れるよう、本日お配りした『なつとあそぼう（年長・年中組）』『なつのともだち（年少・ほし組）』などを参考に、規則正しい生活をご家庭でも習慣付けてください。

8月の健康チェックカードもお渡ししましたので、体温測定をこれまで通り継続して行い健康状態把握にお役立て下さい。

夏休み明けも、健康状況に異常がないことを確認したうえでの登園をお願いいたします。元気な姿でお目にかかる 것을楽しみにしております。